

MISSION STATEMENT**Präambel**

Der VDGH ist der Wirtschaftsverband der Diagnostica-Hersteller und Life Science Research-Firmen in Deutschland. Die Mitgliedsunternehmen befassen sich mit der Erforschung, Entwicklung, Herstellung und dem Vertrieb laboranalytischer Produkte und deren Vorstufen sowie Patientenselbsttests. Diese Produkte zeigen mittel-, oder unmittelbar Gesundheitsrisiken auf, erkennen Krankheitszustände und dokumentieren Therapiekonzepte.

Politische und wirtschaftliche Interessenvertretung

Der VDGH fördert und vertritt als Wirtschaftsverband die gemeinsamen Interessen seiner Mitglieder. Hierzu sucht er den sachorientierten Dialog zu allen Entscheidungsträgern in seinem Themenumfeld.

Wirtschaftliche Rahmenbedingungen

Auskömmliche wirtschaftliche Rahmenbedingungen sind die Grundlage für eine erfolgreiche Geschäftstätigkeit der Unternehmen. Der Fortbestand einer leistungsfähigen, innovativen Diagnostica-Industrie muss durch eine angemessene Rentabilität gewährleistet sein.

Bedeutung für Gesundheitswesen, Forschung und Gesellschaft

Die Mitgliedsfirmen des VDGH sind sich der Bedeutung der Labordiagnostik für das Gesundheitswesen, für die Forschung und für die Gesellschaft bewusst. Sie nehmen die daraus erwachsenden Verpflichtungen an und arbeiten konstruktiv und verantwortungsvoll mit allen relevanten gesellschaftlichen Kräften zusammen.

Verbesserung der Prävention, der medizinischen Versorgung und der Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen

Die Diagnostica-Industrie begreift ihre Rolle in der Labordiagnostik im Sinne einer Verbesserung aller präventiven gesundheitlichen Maßnahmen und der kurativen medizinischen Versorgung. Damit und mit der Entwicklung und Bereitstellung leistungsfähiger, innovativer Produkte und Dienstleistungen mit hoher Wertschöpfung erfolgt ein Beitrag zu mehr Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen. Glaubwürdigkeit und Verantwortung schließen ein klares Bekenntnis zur Qualität ein.

Orientierung an den Bedürfnissen der Bevölkerung und dem wissenschaftlichen Fortschritt

Die Mitgliedsfirmen des VDGH verfolgen die sich wandelnden Bedürfnisse der Bevölkerung nach Gesundheitsvorsorge, Diagnose, Therapieführung und Nachsorge von Patienten. Diese werden ständig mit den neuesten Erkenntnissen aus der Forschung abgeglichen und in innovative Produkte mit hohem Nutzen für Patienten und Gesellschaft umgesetzt.

Kommunikationsforum für die Diskussion industrierelevanter Themen

Arbeitsgremien bieten effiziente Foren für den Gedankenaustausch und die gemeinsame Erarbeitung von Problemlösungen. Transparente Strukturen und Entscheidungsabläufe eröffnen allen Unternehmen eine angemessene Mitwirkung.

Dienstleistung für die Mitgliedsunternehmen

Den Mitgliedsfirmen bietet der Verband aktuelle Informationen zu allen relevanten politischen, ökonomischen und regulatorischen Entscheidungen. Er bietet sowohl in Weiterbildungsveranstaltungen als auch individuell professionelle Beratung und Hilfestellung.

Berlin, 15. März 2010